

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- CAMPUS
- TECNOLOGIA
- 60 SEGUNDOS

Actualizado: 12:37 CET - 30 de Noviembre de 2004 - Internet time @525 by swatchi

- UNIVEI
- ESTUDI
- INVEST
- BIBLIOT
- BECAS
- INTERN
- PREUNI
- FUNVER
- TIENDA
- EMPLEO

PARTICIPACIÓN

- Foros
- Charlas
- Encuentros
- Dazibao

AULA



- MUNDOS
- el mundo .es
- el mundodeporte
- el mundodinero
- el mundomotor
- el mundosalud
- el mundolibro
- el mundoviajes
- el mundovino
- Emisión Digital
- Navegante
- Metrópoli
- Expansión & Empleo
- mundofree
- el mundo personal
- el mundomóvil
- el mundotienda



actualidad

COOPERACIÓN

Salvador Ordóñez aboga por constuir una "Universidad global" con Iberoamérica

EFE

MADRID.- El Secretario de Estado de Universidades, Salvador Ordóñez, mostró ayer su deseo de construir una "universidad global" durante la apertura del III Pleno del Consejo Universitario Iberoamericano en Madrid, del que elogió su labor como "espacio de de encuentro equiparable al espacio europeo de Enseñanza".

En este sentido, Salvador Ordóñez destacó la necesidad de "impulsar la colaboración en los programas de posgrado", para lo que prometió continuidad en la financiación que el Ministerio de Educación y Ciencia viene realizando en este apartado.

"La transversalidad y la movilidad son necesarias para la futura estructura de los estudios en Europa y Latinoamérica", apuntó.

Además, el Secretario de Estado respaldó el proyecto de "universidad virtual" promovido por el Consejo Universitario Iberoamericano, que aglutina a los representantes de universidades de 22 países iberoamericanos, al tiempo que elogió la autonomía del proyecto del Consejo, como una alternativa respetuosa con la esencia de la universidad, es decir, "la independencia de los poderes políticos".

También recordó los nexos entre el Consejo Universitario Iberoamericano y el espacio europeo convenido en el Proceso de Bolonia como un aspecto "especialmente relevante para la construcción de una estructura universitaria común".



Más de Oferta Trab



- UNIVEI
- MUNDO
- ARGENT
- BRASIL
- CHILE
- COLOMI
- MEXICO
- PERÚ
- PORTUG
- PUERTO
- VENEZU



bus

publicidad

Por otro lado, Ordóñez mencionó algunos de las carencias que, a su juicio, presenta la Educación Superior actual a pesar de ser "la encargada de la formación de los futuros emprendedores". La necesidad de hacer atractivo el sistema a los estudiantes superiores y la formación en valores, son dos de los puntos esenciales para el Secretario de Estado.

Asimismo, garantizar la autonomía de la docencia, y proyectar las universidades como espacios de vanguardia, innovación y constante búsqueda de conocimientos, "en los que se establezcan nexos de cooperación y cohesión de los recursos", son otros de los aspectos capitales que el Secretario de Estado de Universidades destacó para la consecución de "la universidad del siglo XXI".



Imprimir



Enviar



Publicidad: Medios impresos / Internet | Hacemos esto...

© Mundinteractivos, S.A.

elmundo.es se edita en Madrid (España, UE)

[Política de privacidad](#)
